

Eduroam einrichten schlägt fehl als Gast an der TU Braunschweig mit der TU-Anleitung

01.07.2025 21:12:00

FAQ-Artikel-Ausdruck

Kategorie:	Zugang ins TU-Netz	Bewertungen:	0
Status:	öffentlich (Alle)	Ergebnis:	0.00 %
Sprache:	de	Letzte Aktualisierung:	20:24:14 - 07.02.2025

Schlüsselwörter

Eduroam, Gast, guest, fail, schlägt fehl, Wlan, Internet

Symptom (öffentlich)

Ich bin Student einer anderen Hochschule. Meine Universität bietet auch Eduroam an. Ich möchte eduroam an der TU Braunschweig nutzen. Kann oder muss ich Eure Konfiguration benutzen?

I am a student at another university. My university also offers eduroam. I would like to use eduroam at the TU Braunschweig. Can or should I use your configuration guide?

Problem (öffentlich)

Bei der Verwendung Eurer Konfigurationsanleitung scheitere ich. Die Authentifizierung schlägt fehl.

When using your configuration instructions the authentication fails.

Lösung (öffentlich)

Es ist grundsätzlich notwendig, dass die Eduroam-Konfiguration nach den Anleitungen der Heimateinrichtung durchgeführt wird. Die Wahrscheinlichkeit, dass eine analoge Einrichtung mit unserer Anleitung funktioniert, ist gering.

It is highly recommended, if not: absolutely necessary, that you use the eduroam configuration and the eduroam configuration guide of your home university. Ours will fail, if - and that is very likely - your university uses other authentication methods than we provide to our students.